

中学校給食を実現 しよう

十二月議会に、勇氣ある素敵なお母さんが「中学校給食の早期実施を求める請願」を提出されました。

一栄養面で偏りがちになると悩んでいる保護者

主権者パワーで撤廃しよう！

皆さんには、どのようにご覧になりましたか。六日深夜、希代の悪法『秘密保護法』を、国民過半数が反対し、八割が慎重審議を求めているにも関わらず、自民・公明の政府与党が採決を强行し、なりふり構わず成立させた様子をです。

私はこの日の午後、宣言力一に乗り結崎駅を皮切りに、田原本駅、八木駅、JR高田駅、王寺駅の各駅頭から、この秘密保護法なる物が、国民主権、基本的人権、恒久平和の憲法の基本原則にことごとく反している事。また、国会のルールを踏みにじつた強行に次ぐ強行で採決を図り、内容も無茶苦茶なら、決め方もでたらめで有る事。そこ

川西町議
芝議員和也



北小の学校栄養職員 私にとつては議員2期目に入り、初回の議会が終わりました。今言わなければと思ひ、学校栄養職員（栄養士）の件を質問しました。と言ふのは給食調理業務が民間事業者にすでに委託されてゐる南小学校に続いて来年度から田原本小学校と北小学校までもが委託されるという件です。勿論、私は委託には賛成ではありますん。

現在、町栄養士が教育委員会に1名、南小と田小に各1名づつ配置されています。民間事業者に調理業務を委託するといふ事は食材が納入された時、栄養士と業者の責任者で品目ごとに鮮度、品質、量などを検収しなけ

森議田校置かがをん置で員員昧たに来士，らむ立れ

まことに議論して調査する。それが北洋のいのち。それが本筋である。すべてが本筋である。それでし

理のなはづて、小にまでそこまでこでこで「き」会議充害栄養して別たれ、といふことだ。たたかひの文教黨の準則は、更に別たれ、といふことだ。

また献
は栄養
ればな
ります。
れが出
「北小
と正し
では曖
昧です。
吉田議
事務所の
委託で配
付された
「人材
う答弁
士が配
した学
校です。

中学校給食を実現しよう

十二月議会に、勇気ある素敵なお母さんが「中学校給食の早期実施を求める請願」を提出されました。

「栄養面で偏りがちになると悩んでいる保護者弁当を毎日作ることに悩んでいる保護者など多くの保護者が中学校給食の実施を切望している」と議会は賛成多数で採択しました。

ただ、「生徒会で、給食を実施してほしい旨の決議がなされた場合なら積極的に賛成したい」という森井議員の発言にはびっくりです。義務教育の給食は、自治体が責任を持って提供することは

学校給食法に定められて
います。勉強もしつけも
食事も家庭と学校が補い
合あつて責任を果たして
いくものです。町長には、
「中学生は食べ残す」と
いう思い込みがあるよう
です。

実際は、王寺町内2中
学校のおかずの残渣は昨
年一〇〇kgでした。本町
南小学校の残渣は一八〇
kgでした。自分の健康状
態を確認し、基本的な食
事をつくる食育を身につ
けるのに中学校給食は重
要です。町長が、議会の
意向を尊重し中学校給食
を実施されることを強く
求めます。



員北小の学校栄養職

私にとっては議員2期目に入り、初回の議会が終わりました。

両立れ

い事

ままで調議にな

小にてな理ん。

また献
は栄養
指示も
ればな
れます。

三宅町12月議会

管に伴う費用、などとなつ

三宅町議会
三宅町議会の第4回定期会が6日9時半から開かれ、11時過ぎには散会しました。議案は、25年度の一般会計、国民健康保険、介護保険、上下水道事業の補正予算案後期高齢者医療の条例改正案、児童館及び学童保育施設の指定管理者の指定について、市町村総合事務組合の組織変更と規約改正となっています。

一般会計の主な補正予算案の項目は、補助金についての仕分けを行う委員の報酬、庁舎の補修、障害者の増に伴う費用の増、国民健康保険会計への繰出し、地場産業・観光施策の増額、町道1号線・橋の工事費、山辺広域事業組合から事業の移

議論が分つて、改齡の下に業界の一般に管轄する会議として三院議會に出席する。

。實用。國。医療から。域密護住業の増の各の係に伴に管理、本當部だけはていてい議賓の追の追議賓にね。

27 介護費の民健着型宅補助額。うちは田は用額。

となつ
康保険
増額、
7万円
保険事
修費等
給付費
の。上
水施設
後期高
正は法
変更に
指定に
の30
ら説明
分な審
という
与する

